



PRESSEMITTEILUNG Nr. 18/2017

Spendenaktion der UIC,USIC und 'Médecins du Monde' (Ärzte der Welt)-Badminton-Wettkampf in Bern

Alumni-Vereinigung der Pariser Ecole Centrale jetzt auch Partner der Kampagne!

(Bern, 6. Juli 2017) Der Internationale Eisenbahnverband (UIC) und der Internationale Eisenbahnsportverband (USIC) veranstalten ihren zweiten sportlichen Wettkampf im Rahmen der Spendenaktion der UIC,USIC und 'Médecins du Monde' in Bern (Schweiz). Rund 120 Teilnehmer werden vom 5. bis 9. Juli 2017 zum Badminton-Wettbewerb erwartet, der vor dem Sitz der Schweizerischen Bundesbahnen SBB eröffnet wird.

Gemäß der Vereinbarung, die UIC undUSIC anlässlich der UIC-Generalversammlung im Juli 2016 in Rom unterzeichneten, starten die beiden Verbände dieses Jahr eine gemeinsame karitative Aktion, mit der die Gemeinschaft der Bahnen ihre gemeinsamen Werte der Solidarität, die bei Sportveranstaltungen weitergetragen werden sollen, fördern will.

2017 bündeln die UIC undUSIC ihre Kräfte und organisieren Sportveranstaltungen in verschiedenen Ländern Europas. Beim ersten Wettbewerb in diesem Jahr traten die Damen- und Herrenmannschaften derUSIC im Mai in Warna (Bulgarien) zum Bowling an.

Nach der Schweiz geht es vom 11. bis 15. September nach Brünn (Tschechische Republik) zur Hallenfußballmeisterschaft und danach am 20. November 2017 zur Schachweltmeisterschaft zur UIC nach Paris. Die Einnahmen aus denUSIC-Sportveranstaltungen gehen direkt an die internationale Hilfsorganisation 'Médecins du Monde'.

Spendenaufruf an die Unternehmen

Nach ihrem ersten Spendenaufruf an die Unternehmen zugunsten von 'Médecins du Monde' sucht die UIC weiter nach Sponsoren für die nächsten Sportveranstaltungen. Spenden für die Sportmeisterschaften derUSIC rücken die Sponsoren ins öffentliche Licht und fördern gleichzeitig einen wohltätigen Zweck.

UIC,USIC und 'Médecins du Monde' freuen sich ferner, dass sich nun auch die Alumni-Vereinigung der Pariser Ecole Centrale der Spendenaktion angeschlossen hat.

Spenden Sie noch heute!

Gleichzeitig ging auch ein Spendenaufruf an die Öffentlichkeit. Tragen Sie zu einer besseren Welt bei und unterstützen Sie 'Médecins du Monde' – jede einzelne Spende hilft!

Wenn Sie spenden möchten, folgen Sie dem nachstehenden Link:

<https://dons.medecinsdumonde.org/b/mon-don>

Anmerkung des Herausgebers:

Der Internationale Eisenbahnsportverband (USIC) ist ein internationaler, politisch neutraler Verband ohne Erwerbszweck. Der USIC fördert Amateursport bei den Bahnen. Durch Sportveranstaltungen werden Teamgeist gebildet und das olympische Ideal verfolgt, indem Loyalität, Toleranz und demokratische Werte gelebt werden. Der USIC ist der internationale Dachverband der nationalen Sportverbände.

Er organisiert internationale Eisenbahnsportveranstaltungen, die den Regeln der jeweiligen Sportarten folgen. Sie unterstützt nachdrücklich sportliche Aktivitäten, die manipulations- und drogenfrei ausgeübt werden und die internationalen Anti-Doping-Regeln, insbesondere der Welt-Anti-Doping-Agentur (WADA), befolgen.

Der Internationale Eisenbahnverband (UIC) vereint 200 Mitglieder aus 5 Kontinenten. Den Gründern der UIC ging es um die Vereinheitlichung der Betriebsbedingungen im grenzüberschreitenden Verkehr. Mittlerweile wurde dieses Ziel auf die Förderung der Bahn als nachhaltigsten Verkehrsträger ausgeweitet. Die UIC fördert die internationale Zusammenarbeit ihrer Mitglieder und unterstützt sie bei der Entwicklung weltweiter technischer Lösungen zum Aufbau eines harmonisierten Bahnsystems.

Ihr Ziel ist leistungsfähiger, nachhaltiger und kosteneffizienter Schienenverkehr für die Kunden der Bahnen und die Gesellschaft insgesamt.

Das Motto der UIC lautet „Unity, Universality, Solidarity“.

'Médecins du Monde' (Ärzte der Welt): Die humanitäre Hilfsorganisation mit ihrem Hauptsitz in Frankreich arbeitet weltweit in 81 Ländern. Als internationale und unabhängige Bewegung leistet sie bedürftigen Bevölkerungsgruppen Hilfe, informiert die Öffentlichkeit und unterstützt sozialen Wandel. Im Rahmen von 388 innovativen medizinischen Programmen und evidenzbasierten Lobbyaktivitäten wird hilfsbedürftigen Personen und Gemeinschaften Zugang zu medizinischer Versorgung und Gesundheitspflege verschafft.

Die 1980 gegründete Organisation erweitert stetig ihren Einsatzbereich, baut ihren Aktionsbereich aus, vermehrt ihre Kampagnen und stärkt ihre unabhängige Position.

Die „Association des Centraliens“ ist eine Vereinigung der Studenten und Absolventen der „École Centrale Paris et CentraleSupélec“, die ihr Ingenieurs-Diplom an dieser Schule erwerben oder bereits erworben haben. Sie wurde 1862 gegründet und ist seit 1867 als gemeinnützige Organisation ohne Erwerbszweck anerkannt. Sie unterstützt die Aktivitäten der Schule, schützt und fördert die Marke „Centralien“ und organisiert hochwertige Veranstaltungen für ihre Mitglieder (Besichtigungen, Workshops, Konferenzen, Seminare, Treffen etc.). Sie zählt mehr als 10.000 Mitglieder.

Wenn Sie mehr erfahren möchten, schauen Sie sich diese Filme an:

UIC: <https://www.youtube.com/watch?v=cqxBTS1eN3A>

USIC: <https://www.youtube.com/watch?v=mxEL2AkOteY&t=698s>

Médecins du Monde (Ärzte der Welt): <https://youtu.be/mObDGkJnzTg>

KONTAKTE

Kommunikationsabteilung der UIC com@uic.org

UICevents@uic.org

#UICrail

<http://bit.ly/2mYhSPL>